



Schafttag im Bauernhausmuseum Amerang

Beitrag

Die Arbeitsgemeinschaft Brillenschaf e.V. (ARGE) veranstaltet am Dienstag, den 3. Oktober 2023, von 9.00 bis 17.00 Uhr eine Landesausstellung im Bauernhausmuseum Amerang des Bezirks Oberbayern. Zum Auftrieb kommen 90 Brillenschafe aus ganz Bayern.

Es sind die schwarzen Augen und Ohren welche diese Rasse so interessant machen und Züchter aus ganz Bayern begeistern. Die ARGE Brillenschaf veranstaltet, nach 2014, bereits das zweite Mal eine Ausstellung im Bauernhausmuseum Amerang.

Um 10.00 Uhr beginnt die Prämierung der besten Tiere. Die zwei erfahrenen Preisrichter Martin Bartl und Michael Strauß nehmen dabei jedes Tier genau unter die Lupe und müssen sich für das beste Tier jeder Altersklasse entscheiden. Ein großer Augenblick auch für die Züchter, welche bereits seit Monaten die Tiere für diese Schau vorbereiten.

Ein buntes Rahmenprogramm mit Schafschur-Vorführungen, Verkaufsständen mit Produkten von den Schafen und verschiedenen Mitmachmöglichkeiten für Kinder wie das Filzen und Spinnen von Wolle rundet das Programm an diesem Tag ab. Für das leibliche Wohl sorgt der Obinger Bauernmarkt.

Bericht: Bauernhausmuseum Museum Amerang – **Bildrechte:** ARGE Brillenschaf e.V.

Die Brillenschafe sind bereits als Lämmer an ihrer besonderen Zeichnung





im Gesicht zu erkennen © ARGE Brillenschaf e.V.



Kategorie



1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Amerang
2. Ausstellung
3. Bauernhausmuseum
4. Schaf